

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La Guardia Civil no se irá al nuevo cuartel antes de final de este año

Está pendiente una nueva reunión con el Giede para evaluar el estado del inmueble



PABLO MANSILLA [provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com)  
PUENTE GENIL 13/06/2017

La permuta para la ocupación del edificio del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Puente Genil podría tener lugar a final de año o a principios del próximo. Así lo manifestó ayer el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo, en la localidad al término de la Junta Local de Seguridad que se celebró ayer para abordar dicho asunto además del análisis de la seguridad en el municipio tras el repunte de robos y el dispositivo de seguridad para la

Feria Real.

En lo referente al futuro cuartel, se están ultimando los tres requisitos con los que no contaba el edificio: la colocación de los ascensores, la instalación de la climatización y la conexión a la red eléctrica. En este sentido, el alcalde, Esteban Morales, y el propio subdelegado del Gobierno, coincidían en que todo avanza bien informando que está pendiente la celebración de una reunión en Madrid con los miembros de la Gerencia de Infraestructuras del Ministerio del Interior (Giese).

 elDía digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## Primo Jurado confía en que el traslado al nuevo cuartel se realice a final de año

El Ayuntamiento ejecuta obras por valor de 300.000 euros para subsanar deficiencias. El Gobierno insiste en que el inmueble se tiene que entregar "en estado de uso"



José Manuel Cabezas 13 Junio, 2017 - 02:32h

El subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, mostró ayer su confianza en que los trabajos de subsanación de las deficiencias que presenta el edificio que acogerá el futuro cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil -que actualmente ejecuta el Ayuntamiento con cargo al presupuesto municipal-, finalicen lo antes posible para que el traslado de los agentes al nuevo

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytpuentegenil.es](mailto:prensa@aytpuentegenil.es)

acuartelamiento se realice "a finales del presente año o a principios del que viene". El subdelegado, que hizo estas declaraciones al término de la Junta Local de Seguridad celebrada ayer en el Consistorio pontanés, indicó que éste es un tema "que está avanzando bien". De hecho -dijo-, "el alcalde ha informado de que se está trabajando en los acondicionamientos que el edificio debe de tener, ha dado detalles de los aspectos que estaban pendientes como es el caso de los ascensores, la climatización de los edificios y el enganche del suministro eléctrico". "Es una historia a la que lentamente le vamos viendo la resolución final", dijo.

Primo Jurado recordó que el único requisito que la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado (Giese) pide para recepcionar el inmueble es que el edificio, "que no es cuartel todavía, y que se hizo por cuenta ajena ya que la Guardia Civil no lo pidió", se entregue en "estado de uso". Por eso, "y dado que el Ayuntamiento está haciendo un esfuerzo para cumplimentar lo que por otra parte es lógico, lo mínimo es que se entregue en condiciones para que en el futuro sea un acuartelamiento", ya que "ahora mismo no lo es".

Por su parte, el alcalde, Esteban Morales (PSOE), explicó que el Ayuntamiento sigue puntualmente los trabajos que se están realizando en el edificio con la idea de que acaben lo antes posible, para posteriormente mantener una reunión con los responsables de la Giese de Madrid y, de esta manera, agilizar el proceso para el traslado de los agentes. Todo ello con la idea de poner punto y final a un asunto que lleva más de una década en el candelero y que se ha convertido en todo un quebradero de cabeza para los diferentes equipos de gobierno municipales.

Las recientes actuaciones se centran en "corregir las deficiencias" indicadas en su día por los técnicos de la Giese, y que son necesarias para la elevación a convenio del protocolo firmado en su día entre el Ministerio del Interior y el Ayuntamiento, algo que una vez que se produzca se debe traducir en la permuta del actual acuartelamiento por estas nuevas dependencias. Mientras eso sucede, desde el Ayuntamiento no sólo se mantienen los contactos con el Ministerio para avanzar en los trámites encaminados a lograr la permuta, sino también en la vigilancia sobre el edificio para que el proceso discurra con total normalidad. El montante invertido por el Ayuntamiento en las últimas obras en el recinto asciende a más de 300.000 euros.

Detenidas 25 personas por la comisión de robos

Durante la visita del subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, ayer a Puente Genil también se abordó el repunte de actos delictivos que se han registrado en la localidad en los últimos meses, una cuestión que ha provocado alarma social tanto en el casco urbano como en núcleos de población caso de la aldea de la Ribera Baja, asolada por una oleada de robos en viviendas. Sobre esta cuestión, el subdelegado lanzó un mensaje de calma a la ciudadanía y señaló que desde el pasado mes de enero se han practicado 25 de detenciones de personas relacionadas con estos hechos, en su mayoría vecinos de la localidad y con numerosos antecedentes en su historial delictivo.

## La ola de robo en viviendas y comercios ha concluido con la detención de 25 individuos de Puente Genil

Esta mañana se ha celebrado en el ayuntamiento de Puente Genil una Junta local de Seguridad ordinaria copresidida por el alcalde, Esteban Morales y el subdelegado del Gobierno Central, Juan José Primo Jurado. A la que han asistido el jefe accidental de la Policía Local, el teniente del Puesto Principal de la Guardia Civil y el concejal de seguridad y tráfico.

En el seno de la misma, entre otros asuntos, Primo Jurado ha dado a conocer la constatación de que en el mes de enero "hubo un repunte en robos en edificios, fruto del cual se han producido 25 detenidos", no obstante, "sigo considerando que Puente Genil es una localidad segura". Sigue informándote Te lo contamos todo en los boletines informativos de Grupo Comunica 14:30 y 20:30. Testimonios, comentarios, entrevistas, relatos, y todo de forma clara y rigurosa. Al tiempo que ha hecho "un llamamiento a la denuncia, para que las Cuerpos de seguridad podamos actuar". En todos los casos se ha tratado de vecinos de la localidad, reincidentes y quienes han entrado en las viviendas y tiendas, tras forzar los accesos, dijo el subdelegado.

Se trata de una ola que no es puntual de Puente Genil, sino que "en toda la provincia hemos tenido un descenso continuado de los delitos", si bien "hemos observado que desde finales del 2016 y principios del 17 ha habido un pequeño repunte". Entendido desde el Gobierno como "lógico, ya que la delincuencia va a existir siempre y llegó un momento en el que tocamos suelo en niveles delincuenciales y por eso puede haber repuntes". En cuanto al análisis de la seguridad del municipio recordó que "Puente Genil tuvo una fama negativa, sin embargo lleva cuatro o cinco años de descenso continuado de los índices delincuenciales".

## 83 atletas participan en la XX Duatlón Villa de Puente Genil

Redacción 12/06/2017

Los atletas lucentinos Daniel Molina Valenzuela y Belén Jiménez Díaz, con tiempos de 1:03:45 y 1:16:53, ganaban la vigésima primera edición de la Duatlón Villa de Puente Genil que se disputaba la mañana de ayer domingo 11 de junio, prueba que contó con 83 inscripciones, que organizaban la delegación de Deportes del Ayuntamiento y el Club de Atletismo Pontanés Amigos del Canal, que se celebraba en la carretera de servicio del canal de riegos Genil Cabra.

La clasificación general masculina la completaban el pontanés Antonio Manuel Gordo Fernández con un crono de 1:03:52 y el ecijano Félix Córdoba Franados con 1:04:13, mientras que en categoría femenina fueron la pontana Lola Ruiz Moreno con un tiempo de 1:23:50 y la lucentina Araceli Amaro Egea con 1:24:12.

Los tres primeros atletas locales fueron el mencionado Antonio Manuel Gordo, Jerónimo Guillén Aroca, con un crono de 1:4:14 y Rafael Rodríguez Durán con 1:06:50, en categoría masculina, mientras que en la femenina, tras Lola Ruiz Moreno, cruzaron la meta Lidia Gálvez Serrano (1:28:44) y Laura Álvarez Estrada (1:39:31).

## El Grupo Comunica Basket Genil recibe un premio por su trabajo de cantera en la V Gala del Deporte

Alberto12/06/2017

El medio de comunicación local Puente Genil Información celebró el pasado jueves 8 de junio la quinta edición de la Gala del Deporte donde se reconoce el trabajo que realizan deportistas, clubes y entidades que colaboran con la práctica deportiva.

19 fueron los trofeos entregados, tanto a nivel individual como colectivo. Uno de esos galardones fue para el Grupo Comunica Basket Genil que recibió el trofeo al Mejor Club de Base. José Manuel Cabezas, director de este medio de comunicación, explicó los argumentos para que este premio recayera en el club de baloncesto pontanés y dijo que “era un club que se ha convertido en un ejemplo de espíritu de superación, de trabajo desinteresado y de apoyo constante a las familias que han encontrado en la alternativa del deporte, un motivo para generar alegrías y sonrisas”.

Recogieron el trofeo el vicepresidente y coordinador de cantera del club, Joaquín García y el gerente de Grupo Comunica, principal patrocinador, Jesús Miguel Mendoza. García agradeció en su intervención “el apoyo incondicional de nuestro principal patrocinador en estos tiempos tan difíciles” y además aseguró que el premio era de “los niños y niñas que componen el club, de los padres y las madres que confían en este proyecto, de la Junta Directiva que trabaja diariamente y de los técnicos y entrenadores que están todos los días en las pistas del polideportivo trabajando con los jugadores”. PUENTE GENIL TV emitirá de forma íntegra la V Gala del Deporte organizada por Puente Genil Información el martes 13 de junio a las 18:15

## La oleada de robos en viviendas en Puente Genil se salda con 25 detenidos

Los arrestados son reincidentes. El subdelegado del Gobierno pide colaboración ciudadana



Lunes, 12 Junio 2017 19:07 Redaccion Andalucía Centro

Una oleada de robos en viviendas en Puente Genil a partir de enero de este año se ha saldado de momento con 25 detenidos en los últimos meses. Es un dato que se ha dado a conocer tras la junta de seguridad local que se ha desarrollado este lunes y en la que ha participado el subdelegado del Gobierno central en Córdoba, Juan José Primo Jurado.

El gobierno municipal habría transmitido a la Subdelegación del Gobierno la “preocupación” por un repunte de robos con fuerza en viviendas. Las denuncias se concentran en la aldea de La Ribera Baja y hay casos también en la barriada de Miragenil.

El subdelegado del Gobierno central en Córdoba, Juan José Primo Jurado, ha destacado que la evolución de la criminalidad en Puente Genil sigue siendo positiva, con un descenso de los delitos, a pesar de este repunte puntual de robos. Ha coincidido el alcalde de Puente Genil, el socialista Esteban Morales.

En la Junta de seguridad se ha abordado el plan de cara a la feria de agosto, que contempla un refuerzo de efectivos de la Guardia Civil. Otro asunto: las obras del nuevo cuartel. El subdelegado del Gobierno ha valorado el esfuerzo del Ayuntamiento en terminar las obras y dejar las instalaciones preparadas y en condiciones para que se pueda producir el traslado. El subdelegado ha expresado su confianza en que a finales de año o principios de 2018 se pueda formalizar el convenio.

## El pedrereño Manuel Romero gana el V Membrillo de Oro

Rocío Luna fue segunda y Armando Mateos, tercero



Lunes, 12 Junio 2017 13:16 Redaccion Andalucía Centro

El cantaor de la localidad sevillana de Pedrera, Manuel Romero Jiménez, se alzó con el primer premio de la quinta edición del Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro de Puente Genil celebrado la noche del sábado 10 de junio en el Teatro Circo, certamen dotado con 2.000 euros, trofeo con una réplica del busto de Fosforito, y la grabación de un CD en los estudios de Jesús Zarrías que estuvo muy reñido,

según aseguraron los miembros del jurado, donde los cinco finalistas demostraron su profesionalidad, buena prueba de ello fueron los continuos aplausos de un público totalmente entregado en todas sus actuaciones.

Rocío Crespillo Luna “Rocío Luna”, de Cañada del Rabadán, quedaba en segundo lugar, recibiendo 1.000 euros y trofeo, mientras que el tercer clasificado, el estepeño Armando Mateos Fernández “Armando Mateos”, recogía un premio de 500 euros, logrando además otros 500 euros del premio especial “Fosforito” al mejor “Zángano”. Los accésits, de 250 euros, fueron para María del Rocío Martínez de Dios “Rocío de Dios”, de Córdoba y Moisés Martínez Vargas “Moisés Vargas”, de Almodóvar del Río.

A lo largo de los meses de abril y mayo han participado en las cuatro semifinales del Concurso Membrillo de Oro un total de 24 cantaores llegados desde distintos puntos de la geografía andaluza, celebrándose estos en los cuarteles de El Cirio y Las Cien Luces, en el Hotel Las Acacias y en el patio del ex convento de Los Frailes, eventos que contaron con la asistencia de numerosos aficionados al cante.

[www.elperiodicodelospueblos.es](http://www.elperiodicodelospueblos.es)

## Manuel Romero Jiménez se hace con el Membrillo de Oro

13 de Junio, 2017

Manuel Romero Jiménez, El Cotorro, se llevó el primer premio del V Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro. Fue en Puente Genil el pasado fin de semana. Además, el joven cantaor de Estepa, Armando Mateos, quedaba en tercera posición, recibiendo, además, el premio especial Fosforito. Se lo entregaron al entonar el mejor "Zángano". Premio de 2.000€, trofeo y grabación de CD para Manuel Romero Jiménez El Cotorro

Este certamen está premiado con 2.000€, además de un trofeo con la réplica del busto de Fosforito. También le corresponde la grabación de un CD en los estudios de Jesús Zarrías. Manuel Romero Jiménez no lo tuvo nada fácil. Se enfrentaba, además de al joven Armando Mateos, a Rocío Crespillo Luna, María del Rocío Martínez de Dios y Moisés Martínez Vargas. Rocío Crespillo Luna se hizo con el segundo premio, valorado en 1000 euros. Mientras que María del Rocío Martínez y Moisés Martínez conseguían los accésits de 250 euros.

Han sido 24 cantaores y cantaoras los que han disputado este Concurso Membrillo de Oro. El concurso está organizado por el ayuntamiento de Puente Genil.

**minuto90**  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## "Luisfe" iniciará una nueva etapa en el Maccabi Rishon de Israel

Fran Bujalance renueva por los pontaneses

12 de junio de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

"Luisfe" ha anunciado a través de las redes sociales que la próxima temporada iniciará una nueva etapa en el extranjero fichando por el Maccabi Rishon de Israel, equipo que jugará la fase previa de clasificación para la Liga de Campeones. El lateral derecho de Puente Genil, por tanto, causa baja en el Naturhouse La Rioja, entidad en la que ha militado en dos ciclos diferentes (de 2013 a 2015 y de enero de 2016 a junio de 2017) al que hay sumar una corta experiencia en el Fénix Toulouse francés. El jugador, que ya conoce incluso la ciudad de Oriente Próximo, ha visto con buenos ojos abandonar la Liga ASOBAL para enrolarse en un nuevo club y afrontar un nuevo reto deportivo con la mayor de las ilusiones. A sus 28 años, el pontanés se ha convertido en uno de los jugadores de balonmano más importantes de la provincia.

El pontanés Fran Bujalance renueva por el Ángel Ximénez AVIA

Por su parte, el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha anunciado este lunes la continuidad en el equipo de Fran Bujalance por una temporada. El extremo izquierdo es uno de los jugadores salidos de la cantera que seguirán ligados al conjunto pontanés de cara a la quinta temporada del club en la máxima categoría del balonmano español. Con esta renovación ya son catorce jugadores los que hay en plantilla de cara al año que viene aunque la junta directiva está negociando la continuidad de los malagueños Manu Díaz y Alberto Castro.

## Fran Bujalance se une a la lista de renovados pontanos

El joven extremo izquierdo cumplirá su tercera campaña con el Ángel Ximénez-Avia, que ya tiene catorce jugadores en su plantilla y podría no fichar a ninguno más



David Jurado 12/06/17 13:22

El Ángel Ximénez Avia anunció este lunes la renovación del extremo izquierdo Fran Bujalance para la próxima temporada 2017-18, por lo que el jugador afrontará su tercera campaña con el conjunto de Puente Genil, que ya cuenta de esta forma con catorce jugadores en su plantilla.

El extremo pontanense, de 21 años, jugó esta temporada trece partidos en los que anotó nueve goles, con una eficacia del 75 por ciento de acierto en sus lanzamientos, en una campaña donde compatibilizó su participación por segundo año en la Liga Loterías Asobal con el BM Aguilar Aceitunas Torrent, equipo filial del conjunto de Puente Genil.

La continuidad de Bujalance se une a la de Curro Muñoz, para cerrar el puesto de extremo izquierdo, así como a los ya renovados Leonardo Almeida, Tomás Moreira, Novica Rudovic, Nacho Moya, Mario Porrás, Mikhail Revin, Jorge Oliva y Álvaro de Hita, que de esa forma se unieron al capitán José Cuenca y Juan Antonio Vázquez 'Chispi', que tenían contrato en vigor por otro año. Por su parte, los dos únicos fichajes hasta ahora son David Jiménez (Benidorm) y Juanlu Moyano (Villa de Aranda).